

DEPORTES

C. D. Mojácar, recién ascendido a Primera Regional

- * CONSEGUIREMOS MANTENER LA NUEVA CATEGORÍA (ALARCON)
- * PIENSO QUE SERÉ UNO DE LOS QUE SEGUIRÁ EN EL EQUIPO (GIGI)

MOJACAR. (De nuestro corresponsal deportivo). — El C. D. Mojácar, tras cinco temporadas en la Segunda Regional de la zona Norte, cinco temporadas que se pueden considerar, en conjunto, como bri-

dente, en agosto del pasado año, me propuse juntamente con los miembros de la dirección, formar un equipo fuerte que hiciera una buena campaña, pensando en los aficionados, que son en definitiva los



ascenso a Primera Regional. (F. Antonio López). Plantilla del C. D. Mojácar, que acaba conseguir el

llantes, ha conseguido en la presente campaña el ascenso a la categoría superior, Primera Regional, en la que militará. Para que nos hablen, tanto de la pasada temporada como de la próxima, entrevistamos a don Rosendo Alarcón Alarcón, actual presidente del Club y al

que han hecho posible el fútbol en Mojácar. Para ello, con la ayuda del entrenador, Luis Lobato, fichamos a tres jugadores de gran categoría, como son Nigus, Tejero y Pichino. El resultado no es necesario explicarlo porque de todos es conocido.

—Seguirá usted al frente de la Presidencia la próxima campaña, o habrá nuevas elecciones?

—Sí, pienso que debe de haber elecciones este verano, pues la próxima campaña es muy larga y se necesitan muchas personas para llevarla a cabo.

—¿Qué jugadores integrarán la plantilla?

—La plantilla estará formada por todos los jugadores que han subido al equipo de categoría y será reforzada con un portero, un centrocampista y dos extremos, aunque de momento no puedo dar nombres por no estar todavía ultimados los fichajes.

CONSEGUIREMOS MANTENER LA CATEGORÍA

—Entrenador?

—Seguirá el mismo que la pasada temporada, Luis Lobato.

—¿Cómo ve la próxima campaña en Primera Regional?

—Soy optimista, aunque pienso que al principio tendremos que pagar la novatada. No obstante, creo y ésta es nuestra meta, que conseguiremos mantenernos en la categoría.

—Todos los aficionados son conscientes de que la próxima campaña necesita de un presupuesto que está muy alto para las posibilidades del Club, ¿cómo piensan financiarlo?

—Tenemos preparada una

Rosendo Alarcón, presidente del C. D. Mojácar, que nos habla del éxito obtenido y de lo que esperan la próxima temporada.

delantero centro del equipo, Gigi.

BRILLANTE CAMPAÑA

—Señor Alarcón, el equipo acaba de hacer la mejor campaña de su historia, después de dos temporadas, que aunque no se pueden considerar como malas, no fueron sin embargo, todo lo brillantes que los aficionados esperaban, ¿a qué se ha debido este resurgir del equipo?

—Cuando me eligieron presi-

campaña de captación de socios, que junto con la publicidad en el campo, ayuda de colaboradores y las posibles taquillas, esperamos que nos lleve.

—Y para terminar, ¿quieres darnos un pronóstico sobre el próximo partido frente al Roquetas?

—No soy muy amigo de pronósticos y menos en fútbol. Es pero que dada la buena campaña de los dos equipos, nos ofrecen un gran partido y que gane el mejor.

CA I CINCO TEMPORADAS EN EL OVIEDO

Maxi, un almeriense que vuelve

Estampó ayer su firma por el Club titular

Ayer tarde se confirmó el fichaje de Maxi por la A. D. Almería. Director y jugador, que mantenían contactos desde hace días, llegaron a un acuerdo, y el compromiso es por una temporada.

Maxi tiene 29 años, es centrocampista, forjado en las filas del Plus Ultra en Primera Regional, pasó al Almería milán, donde entonces también en Primera Regional y en la temporada siguiente en Tercera División.

Trasladado al Oviedo, el 16 de Enero de 1974, al terminar la memorable eliminatoria de Copa con el citado club, en el partido de vuelta en terreno celiense, ha permanecido desde entonces —casi cinco temporadas— en las filas del equipo celiense, jugando entonces en Primera División y después en Segunda. Ha sido titular y hombre base en el equipo.

Al causar baja ahora en el Oviedo, se entró en negociaciones con él, y ayer como de costumbre se cumplió la gestión.

Una a su valía como futbolista la cualidad de ser almeriense y forjado en nuestra cantera. Le deseamos sinceramente los mayores éxitos.

A MADRID

Hoy tiene previsto viajar a Madrid, el Vicepresidente i Augusto Arteaga, y otro directivo para realizar gestiones de interés para el club, en la Federación Española de Fútbol. Posiblemente se verá algo también sobre fichajes.

SIGUEN GESTIONES

La Directiva rojiblanca continua gestiones cerca de varios futbolistas, con el fin de terminar pronto los fichajes previstos.

El tema Rojiblanco se mantiene dentro de la problemática a que hacíamos referencia en nuestro número del sábado y domingo. Tan pronto quede resuelto el asunto, se efectuará el fichaje. — M. R.

—¿Jugarás el próximo año en el Mojácar?

—Pienso que seré uno de los que jugarán, aunque esto quiere decir que decidirlo es la Directiva y el entrenador.

—¿Ves difícil la campaña en Primera Regional?

—Difícil si lo es, pero consiguiendo ganar todos los partidos de casa, es suficiente para mantenerse.

—¿Crees que los equipos que han ascendido a Primera Regional son los mejores?

—Rotundamente, no, pues a mi juicio el Plus Ultra ha debido conseguir el ascenso, ya que para mí, junto con el C. D. Mojácar, son los mejores equipos de la provincia.

—Gigi, a pesar de que eres el máximo goleador del equipo, se te acusa, entre los aficionados, de no emplearte a fondo, de que no rindes todo lo que debieras, ¿qué tienes que responder a esto?

—Sinceramente creo que ganaremos, pues tenemos equipo para ello, aunque no hay que desmerecer al rival.

Estas han sido las palabras del Presidente y del jugador del C. D. Mojácar. Esperamos y deseamos que el éxito acompañe a este equipo en la Primera Regional.

BALTASAR SEGURA

ALMERIENSES

AHORA ES EL MOMENTO DE AYUDAR AL EQUIPO DE TU CIUDAD

HAZTE SOCIO DE LA A. D. ALMERIA
EL CLUB TE NECESITA